

Marie-Anne Fourier est nommée Déléguée générale de la Fondation Korian



Korian annonce la nomination de Marie-Anne Fourier en tant que Déléguée générale de la Fondation Korian à compter du 3 janvier 2022, succédant à Aude Letty.

Elle prend également la direction de la nouvelle Direction de l'Innovation en santé du Groupe, créée au sein de la Direction médicale, éthique et qualité du Groupe et est rattachée au Dr. Didier Armaingaud, membre du Comité de Direction Générale du Groupe.

Marie-Anne Fourier était depuis 2020 Directrice Transformation et Développement de Korian France. Elle avait rejoint le Groupe en 2016, d'abord en tant que Directrice de la transformation du pôle santé France, puis en 2018, comme Directrice Transformation et Développement du même pôle.

Auparavant, Marie-Anne Fourier a été directrice de l'hôpital Rothschild (2010 à 2011), dont elle a piloté l'ouverture ; Directrice adjointe de l'Hôtel Dieu de Paris (1999 à 2003), chargée des Finances, des Services économiques et logistiques et du Service social ; Chef du bureau de l'Investissement de la direction des finances de l'AP-HP (1996 à 1999) et Directrice adjointe des Hôpitaux de Saint Denis (1994 et 1996).

Marie-Anne Fourier est diplômée de l'Ecole des Hautes Etudes en Santé Publique (1994), de l'Institut d'Etudes Politiques de Paris (1990) et d'une licence d'histoire de la Faculté Paris 13 (1988).

À propos de Korian

Korian, premier groupe européen de soin au service des personnes âgées et fragiles
www.korian.com

CONTACTS MEDIA

Jean-Marc Plantade
Directeur Communication Groupe
Tél. : 07 62 90 32 58
jean-marc.plantade@korian.fr

Pascal Jentsch
VP International communications
Tél. 07 65 18 58 55
pascal.jentsch-ext@korian.com

Marjorie Castoriadis
Responsable relations médias
Tél. : 07 63 59 88 81
Marjorie.castoriadis@korian.fr